



COLUMNA INVITADA

Entre Assange y Peniley, la incongruencia de Morena

Peniley y Assange tienen algo en común, ambos hicieron pública información verídica que incomodaba a gobiernos mentirosos, ambos filtraron información oficial. La diferencia en México es que a él se le condecora y a ella se le persigue

COLUMNA INVITADA
OPINIÓN · 29/9/2022 · 00:25 HS

Luis Mendoza Acevedo / Colaborador / Opinión El Heraldo de México

La masacre cometida contra 43 estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa es, sin duda, uno de los capítulos más dolorosos de la historia del país, de los casos más oscuros de los que tengamos memoria; tras ocho años aún se espera castigo para quien ordenó, ejecutó y solapó la masacre. Se exige justicia para las víctimas y sus familias.

En días recientes la periodista Peniley Ramírez dio a conocer una serie de mensajes contenidos en el Informe de la Presidencia de la Comisión para la Verdad y el Acceso a la Justicia sin testar, el contenido de los mensajes es crudo y aterrador; es la realidad que vivieron los 43 estudiantes y que las autoridades se negaban a hacer pública.



La periodista desnudó a un gobierno mentiroso y militarista que también ha encubierto a por lo menos 21 responsables entre militares y funcionarios que presuntamente estarían involucrados en la desaparición de los 43 normalistas y cuyas órdenes de aprehensión fueron canceladas.

Al revelar la información surgieron una oleada de críticas en contra de la periodista, sobre todo de los pregoneros de la autodenominada 4T. Se puso en duda su ética profesional, se trató de desacreditar la información y la validez de publicar una “filtración”, se le insultó y se le amenazó de iniciar una persecución en su contra y de su fuente de información.

Lo único que no hizo la 4T, porque no pudo, fue negar la autenticidad de la información y la falta de acción o mejor dicho, de omisión para evitar chocar con su principal aliado: el Ejército.

El presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa del 26 de septiembre calificó como un acto de “mala fe” la publicación de Peniley Ramírez y dijo que con ello se buscaba beneficiar a los criminales. Luego, cuestionó si lo que se quiere es debilitar o desprestigiar al Ejército. Y le respondo: no presidente no se confunda, el reclamo es por la verdad y la justicia sin excepción.

La incongruencia de la 4T les nubla la memoria, porque precisamente Andrés Manuel López Obrador, el 27 de junio de este año calificó a Julian Assange como “el mejor periodista de nuestro tiempo en el mundo”, Julian Assange es un periodista y activista australiano que filtró miles de reportes confidenciales del gobierno de Estados Unidos sobre la guerra de Irak y Afganistán y otros países y los publicó en la plataforma web WikiLeaks. Actualmente está preso.

Peniley y Assange tienen algo en común, ambos hicieron pública información verídica que incomodaba a gobiernos mentirosos, ambos filtraron información oficial. La diferencia en México es que a él se le condecora y a ella se le persigue.

El presidente López Obrador se ha vuelto defensor de Julian Assange, incluso ha pedido su liberación, le ha ofrecido asilo político y pidió el retiro de la estatua de la libertad ubicada en Nueva York, Estados Unidos si lo condenan en ese país y recientemente invitó a su familia a los festejos del 15 de septiembre.

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheibaum aprovechó y le entregó las llaves de la Ciudad a su familia, como un acto simbólico de la libertad de expresión, pues dijo, es lo que representa Julian Assange.

De todo eso, al parecer no se enteró el Subsecretario de Derechos humanos, Población y Migración, Alejandro Encinas, quien condenó la filtración de la información de la periodista Peniley Ramírez y solicitó a la Fiscalía General de la República “que inicie una indagatoria para identificar y castigar a quien resulte responsable de esta grave filtración”.



PERIÓDICO

EL HERALDO
D.F. MEXICO

PÁGINA

FECHA

29/09/2022

SECCIÓN

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

En México, nada debe ocurrirle a un periodista que hace su trabajo, mi respaldo es para la libertad de expresión, de información y del ejercicio libre del periodismo. Lamentablemente vivimos en un país donde tan solo este año han asesinado a 16 periodistas. No se puede pregonar libertad cuando se amenaza con perseguir la difusión de información, cuando se acusa a periodistas de estar en contra del régimen y se les exhibe peor que a los delincuentes, para quienes por cierto, se pide respeto pues son seres humanos.

A este nivel la incongruencia de este gobierno.

POR LUIS MENDOZA ACEVEDO

DIPUTADO FEDERAL (PAN) DISTRITO 15 ALCALDÍA BENITO JUÁREZ

@LUISMENDOZABJ